
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
  

 
Anwesende MdSP: 21. Mitglieder anwesend 
 
Anwesende MdAStA: Mehmet Karul, Geoffrey Burgmeister, Lennard 
   
Anwesende MdStW:  siehe Anwesenheitsliste 
 
Anwesende Gäste: siehe Anwesenheitsliste 
 
 
Valentin Saks eröffnet die Sitzung um 20:04 Uhr. 
 
Die Einladung ist form- und fristgerecht erfolgt. 
 
Es sind 21 MdSP anwesend, die Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 
 
Valentin Saks beantragt Änderungen der Tagesordnung, es gibt keine Gegenrede. 
 
Die Tagesordnung lautet wie folgt: 
 
1.TOP: Wahl des Ältestenrates. 
2.TOP: AStA Wahl Vorbereitung 
3.TOP: AStA Finanzen 
Sonstiges  
 
Beschluss für die Annahme der oben genannten TOPs 
19 Dafür  2 Enthaltung  0 Dagegen 
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1.TOP Ältestenrat   

  

Beschluss: Dürfen Asta und Stupa den Rat auswählen?   

20 dafür 1 dagegen 0 enthalten 

 

Ältestenrat sind: Felix Ebberg, Geoffrey Burgmeister und Dimitri Simonow 

 

 

1.TOP: Asta Wahlen 

1.AStA Vorsitzende Lara tritt bis Ende Juli 2019 zurück. 

Demnach muss der komplette AStA neugewählt werden.  

Eine definierte anzahlen an Referate sind vorhanden – siehe Anhang.  

 

Mehmet schlägt diverse Änderungen vor für die Benennung der Referate – Siehe Anhang 

 

Mehmet stelv. 2. Vor. Der AStA 

Lennard möglicher Kandidat. Wird zu den Bewerbungen eingeladen.  

 

Einmal gewählter Asta ist für 1 Jahr gültig. Laut Bekir 

Lennard wünscht im Dez. 2019 keine neue Wahl. 

Max Elias schlägt Ostern vor.  

Vorschlag: außerordentliche Regelung für eine Wahl nach 1,5 Jahren statt 1 Jahr.  

Mehmet schlägt vor erst im Juni 2020 zu wählen.  

Valentin sagt Mai 2020. 

 

Konsens: Wir können nach einem Jahr immer noch entscheiden, ob wir verlängern wollen. – Bekir  
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Asta Wahlen 

25. Juli  

16:30 Uhr  

16 Zusagen 

 

Bewerbungsunterlagen dürfen alle Mitglieder einsehen. 

Kurz vor der Wahl kann immer noch zurücktreten vom Stupa.  

Mehmet stellt ein Personalkonzept vor.  

 

Alexander Kühl – HoPo und Internationales vormerken lassen, um sich die Bewerber/in 
anzuschauen. 

 

Die Bewerber werden in der Woche von der Wahl eingeladen zur Vorstellung.  

 

TOP: Asta Finanzen  

  Max Bettin stellt ein Niederschlagungsantrag.  

 

Welche Bedingungen bei Anfrage eines Darlehens: Grund Prellung durch 
Auswanderung. Verfolgung macht kein sind da sich die kosten nutzen Bedingungen 
nicht lohnen.  

GO Antrag: Bekir – Beschluss zur Entscheidung des Antrags fortführen. 

 

17 Dafür  3 Enthaltung  1 Nein  

 

Max Bettin: 700 Euro fehlen für das Projekt von „Kafem“  

Max Bettin: Ein Mitarbeiter hat falsch Buch geführt.  

 

Abstimmungsantrag wird von Max Elias gestellt für eine Erhöhung vom 
Projektförderung. 

 

Enthaltung: 13  Dagegen: 0  Dafür :8 

Angenommen: Asta erhält die genannten Gelder. 
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Top: Sonstige  

  Nichts   

 

Valentin Saks schließt die Sitzung um 20:48. 

 

 

 

 

 
 


